

Bericht der Darts-Abteilung

Im Jahr 2022 konnte die Darts-Abteilung auf Grund der Lockerungen der Pandemiebeschränkungen wieder regelmäßige Spielabende durchführen. So trafen wir uns zu 50 Spielabenden an fast jedem Dienstag-Abend des Jahres im Clubraum der Sporthalle des TSV 1896 Guntershausen. Insgesamt 15 Spieler nahmen daran teil, zehn als fester Stamm, fünf weitere nur an vereinzelt Abenden.

Durch diese regelmäßigen Spiele zeigten sich auch Erfolge. So konnten Wolfgang Hübner und Jörg Breitenstein jeweils einmal eine „ONEHUNDRETEIGHTY“ **180** spielen. Nochmals herzlichen Glückwunsch dazu.

Als weitere Highlight's wurden insgesamt fünf High-Finishes gespielt:

Jörg Breitenstein mit einem 120'er-check-out (20, T20, D20), Frank Soose konnte 110 Punkte „zumachen“ (T20, 20, D15), Bernd



Highfinish 109 Punkte
von Bernd Kaschta

Kaschta gelang ein 109'er-check-out (T20, 11, D19) und Martin Kober gelangen mit 104 und 102 Punkten zwei High-Finishes (T18, Bullseye/ T19, 5, D20).

Im gesamten Jahr führten wir 999 Spiele durch. Hierbei erreichte Frank Soose mit 90,3 Punkten den höchsten 3-Darts-Average in einem Leg (Spiel). Den besten 3-Darts-Average über alle Spielabende des Jahres erreichte Jörg Breitenstein mit 42,5 Punkten, vor Martin Kober mit 37,5 und Jochen Soose mit 36,4 Punkten.



180 von Wolfgang Hübner

Neben dem Sportlichen wird in der Darts-Abteilung auch die Geselligkeit großgeschrieben. An vielen Spielabenden stärkten wir uns mit Gehacktesbrötchen, Kochwurst, Leberkäse, Käse und vielem mehr. Auch die Erzeugnisse der örtlichen Brauerei wurden verzehrt. Zur Geselligkeit gehört auch unser bereits traditionelles Sommerfest im August mit dem internen Abteilungsturnier und dem anschließenden gemütlichen Beisammensein mit Familienangehörigen.





Teilnehmer Abteilungsturnier:
hinten v.l.: Rüdiger Salden, Wolfgang Hübner,
Frank Soose, Manfred Berle
vorne v.l.: Martin Kober, Jochen Krug, Bernd
Kaschta, Jochen Soose

Bei dem Turnier spielten sich Frank Soose und Martin Kober ins Finale. Dieses gestaltete sich sehr spannend. Nach mehrmaligem Führungswechsel konnte dann Frank das Finale mit 3:2 Legs für sich entscheiden. Im kleinen Finale holte sich Bernd Kaschta gegen den letztjährigen Sieger Wolfgang Hübner in einem knappen Leg den dritten Platz.

Da zu dem Sommerfest fast alle stimmberechtigten Abteilungsmitglieder anwesend waren wurde kurzerhand auch die in diesem Jahr fällige Neuwahl des Abteilungsvorstands durchgeführt. Bei der Abstimmung wurde der Vorstand mit Manfred Berle und dem Stellvertreter Bernd Kaschta einstimmig für die nächsten zwei Jahre wieder gewählt.

Hier noch als Info, für alle die Darts einfach mal selber ausprobieren wollen:

Unsere Spielabende finden jeden Dienstag ab 19 Uhr im Clubraum in der Sporthalle am Lohberg statt. Wir sind eine Abteilung mit etwa 15 Spielern im Alter von 22 – 67 Jahren. Wir spielen klassisches Steel-Darts, zumeist 501 oder 301 mit Doppel-Out. Neue Mitglieder sind jederzeit herzlich willkommen.

gez. Bernd Kaschta